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委員会スローガン：「数字から導く経営」（現在所属20名）

 今年度2回⽬の担当例会。前回の例会の記憶も新しく、今回も期待が膨らまざるをえな

い⾦⼦委員⻑率いる財務研修委員会。ここに学びあり！

 もっと売上を伸ばそう！もっと利益を上げよう！って思い過ぎていませんか？売上や利

益を追い求め過ぎていると、サービスの質が落ちてお客様からクレームが増えたり、従業

員への負担が⼤きくなり、離職されてしまうことも…。そこで本例会では、創業�70�年を

超える�菓匠�Shimizu�代表取締役社⻑清⽔慎⼀様にお越し頂き、【減収増益型】の経営を

⾒事に成功させ、今もなお、成⻑し続ける企業のあり⽅について勉強しましょう！

⾃社の経営の⽬的や課題を⾒つめ直して、今どこにお⾦を投資するべきかを考え、さらな

る成⻑へと繋げましょう！
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経営の本質から考える財務戦略

第8回東海ブロックYEGとうかい39委員会第36回東海ブロック⼤会豊橋⼤会開催

お 問 い 合 わ せ

2023年9⽉30⽇（⼟）豊橋の地で第36回東海ブロック⼤会豊橋⼤会が開催され、2500

⼈を超える登録者数の中、松阪YEGからは53名が登録参加しました。当⽇はバスや⾃

家⽤⾞、前泊等で集合場所へ向かい、松阪YEGのポロシャツの多さに頼もしく感じま

した。卒業された先輩との久しぶりの再会は嬉しくなります。参加すると絶対良いこと

あります。

◆今回参加できなかった皆様にも、いよいよ4か⽉後に控えた今年度松阪YEG主管の三

重県連⼤会や令和8年度東海ブロック⼤会松阪⼤会を⾃分事化としていただきたく、今

回の写真を⼤公開いたします！

◆こちらの写真でフォトコン開催！次号EMY通信にて発表いたします。あなたが選ぶ

イイ写真１枚に是⾮ご投票よろしくお願いします。

10⽉例会��財務研修委員会のご紹介�

・10/21（⼟）⿃⽻YEG設⽴35周年記念事業���

・10/26（⽊）豊⽥YEG企画出向者親睦交流会

・10/28（⼟）第8回三重県連交流委員会魁塾

・11/4（⼟）��第9回三重県連交流委員会魁塾

      ����第35回三重県商⼯会議所⻘年部

              連合会親睦交流会

・11/12（⽇）地域交流委員会第1回公開委員会

              ㏌中部台運動公園

Instagramフォローよろしくお願いします⇒

フォトギャラリー↑ 投票フォーム↑

※�愛知・岐⾩・三重のYEGから出向して東海各地で交流・研鑽を⾏う東海三県（３９単

会・約３５００名メンバーのうち６９名が出向（松阪からは５名）今年度交流委員会が、

とうかい３９委員会である。

2023年�9⽉29⽇（⾦）出席者：加藤 泰⼤・髙橋 俊⼀・中川 哲也

今回は、東海ブロックで前⽇に委員会開催ということで豊橋の地で現地開催でした。会⻑

会議担当ということで、DXという少し難しい議題に対して、⼊念な打合せとファシリテ

ーターのリハーサルを⼊念に⾏いました。私は写真担当ということで、少し気は楽でした

が会場はピリピリムードだったので緊張が伝わってきました。会⻑会議も無事に終わり⼤

変いい事業だったと思います。また⼀段と委員会メンバーの絆が深まり良かったと思いま

す。東海ブロックも松阪からたくさんの参加もあり⼤変良かったと思います。これからも

現地開催して交流を深め、今年の委員会は良かったと思えるように頑張ります。�（髙橋 

俊⼀）

今回は豊橋の地で「DXを活⽤した地域課題解決と地域の経済成⻑」をテーマに神奈川県

連箱根⼩⽥原ＹＥＧ杉崎様を講師にお招きし会⻑会議を開催しました。私の会⻑会議での

役割はファシリテーターだった為、事前に資料を確認しリハーサルを迎えました。会⻑会

議本番では事前の資料確認やアンケートを⾏ってこなかった単会会⻑もみえたので⼾惑い

もありましたが、事前に資料を確認しておいた事もありスムーズに進⾏が出来て良かった

と思います。会⻑会議後は⼀次会で前泊者懇親会、⼆次会では39委員会メンバーの懇親

会に出席し交流を深めてきました。39委員会に出向し約半年が過ぎましたが少しずつ他

単会メンバーにも顔⾒知りが増えてきました。残り半年、より⼀層交流を深めていきたい

と思います。�（中川 哲也）

とうかい39委員会は、豊橋ブロック⼤会前⽇の会⻑会議の運営を⾏いました。⾏政と街

のDX化を実践されている現役YEGの杉崎⽒を講師に招き、各単会の地域課題について話

す取り組みをしていました。旬な話題でもあり盛り上がった感じもしましたが、講師のパ

ートの時間も短く、理解への温度差があるように感じました。

また今回はブロック⼤会の前⽇という事もあり、設営以外にも総会等にも⼀部出席した

り、⼤会へ⼈⼿がとられて何かとばたばたしていました。また会員総会で次年度の東海ブ

ロック委員会の委員⻑正式な承認を頂きました。よりよい未来になるよう⾏動していきた

いと思います。                           （加藤泰⼤）


